

# Transformando La Inclusion Financiera



## Mifos X - Tecnología para la Inclusión Financiera

Mifos X es una plataforma de tecnología de código abierto que ayuda a las instituciones financieras a ofrecer servicios a la población de 2.5 mil millones pobres y no bancarizados en el mundo. Trae soluciones para el reto actual que la gente pobre enfrentan de los sistemas bancarios que son demasiado caros, complejos, y / o carece de apoyo de las partes interesadas y las instituciones locales. Gracias al generoso apoyo de Silicon Valley, hemos rediseñado y construido alrededor de una arquitectura de software basado en la nube-API céntrica, el X Plataforma Mifos es ahora un sistema bancario moderno, conectado que ayuda a las organizaciones responsables de servicios financieros alrededor de todo el mundo traer servicios financieros básicos a los pobres.



Mifos X se pueden implementar en cualquier ambiente: ya sea en la nube en sitio, en línea o fuera de línea, en un móvil o PC; puede ser adaptado para soportar cualquier tipo de organización, canal de distribución, producto, servicio, o la metodología. Para cualquier organización, grande o pequeño, Mifos X ofrece servicios que van desde la gestión de datos de los clientes, la gestión de cartera de préstamos y ahorros, la contabilidad en tiempo real integrada y la presentación de informes sociales y financieros necesarios para llevar servicios financieros digitales juntos en un mundo conectado moderna. La plataforma está completamente abierto a través de la Licencia Publica 2.0 de Mozilla.

## La Iniciativa Mifos

La Iniciativa Mifos es un EE.UU. 501 (c) 3 sin fines de lucro constituida en el estado de Washington. Su única misión es acelerar la eliminación de la pobreza al permitir que los proveedores de servicios financieros de manera más eficaz y eficiente la prestación de servicios financieros responsables de pobres y no bancarizada del mundo. Somos una comunidad de proveedores de servicios financieros, especialistas en tecnología, expertos en servicios financieros y desarrolladores de código abierto que trabajan juntos para hacer crecer esta plataforma.

La Iniciativa Mifos se guía por una junta de expertos de tecnología y de inclusión financiera incluyendo a Paul Maritz, ex vicepresidente ejecutivo de Microsoft y actual CEO de Pivotal, Suresh Krishna, Director Gerente del Grameen Koota, luminaria de código abierto, Dave Neary de Red Hat y James Dailey, el fundador original Mifos. Mifos es apoyado por voluntarios y apoyo en especie de las empresas de tecnología como Google, ThoughtWorks, Microsoft Open Technologies, VMware, Red Hat, WalMart E-Commerce, LinkedIn, HP, y Canonical.

Más de 100 instituciones financieras de todo el mundo que sirve a aproximadamente 2,8 millones de titulares de cuentas en la actualidad utilizan la Plataforma Mifos. Las instalaciones pueden ser encontradas en Malí, Tanzania, Uganda, Kenia, Zimbabwe, Ruanda, Ghana, Filipinas, India, Myanmar, Camboya, Nigeria, Belice, Pakistán, Argentina, Perú, México, Haití, Laos y Marruecos.



## Comunidad Global

El proyecto Mifos X reúne la experiencia colectiva de los socios de nuestra comunidad global, cada quien proporcionando destrezas únicas para liderar esta iniciativa.

- El grupo central Mifos que impulsa el proceso de desarrollo;
- Los Socios Certificados que implementan los sistemas y contribuir código a la comunidad; y
- Una red muy fuerte de voluntarios que contribuya a los códigos, la documentación y la asistencia para la comercialización.

En conjunto, estos tres grupos colaboran para construir y ejecutar la plataforma más eficaz posible en una comunidad dada. Nuestros Socios Mifos Certificados son normalmente empresas indígenas que trabajan en el terreno para proveer tecnología y servicios de consultoría para la inclusión financiera. Sirviendo como la conexión directa con el usuario final, estos socios lideran la adopción de Mifos X y construir nuevas soluciones financieras impulsadas por el mercado a la medida de las necesidades individuales de una comunidad. Ellos realizan análisis operativos, dan asesoría sobre las mejores prácticas de negocios y implementan Mifos X dentro de las instituciones financieras participantes.



## Impacto Transformador

Mifox X es un enfoque innovador y sin precedentes que lleve los servicios financieros a la población de 2,5 mil millones no bancarizada en el mundo. La plataforma es de código abierto al 100%, libre de derechos, en todo el mundo - a perpetuidad. Ninguna iniciativa jamás ha unido software bancario de código abierto, la documentación de código abierto con soporte local sostenible. A través de este esfuerzo conjunto, vamos a catalizar la población no bancarizada una región a la vez, trayendo soluciones de Tecnología de Información rentables junto con las mejores prácticas empresariales. Dependemos de nuestros socios en un profundo conocimiento de su comunidad circundante, necesidades de sus clientes, y cómo implementar mejor instalaciones exitosas. Nuestra red de socios tiene dos propósitos fundamentales: 1) Beneficia a la organización financiera participante, proporcionando herramientas de banca de otro modo no disponibles para ellos y 2) Fomenta un negocio local auto-sostenible que crea y mantiene el talento a nivel local. Tal vez el mayor impacto de Mifos X es su avance y la sostenibilidad de las economías locales a largo plazo. La implementación de Mifos X fomenta el crecimiento, tanto en la tecnología y las industrias financieras en los mercados emergentes, ofreciendo mayores oportunidades de empleo para los locales. Cada socio Mifos X también se entrena en habilidades financieras apropiadas, ayudándoles a establecer capacidades de la mano de obra que necesitan para mantener el empleo en el futuro. Por último, Mifos X provee a las instituciones financieras con las herramientas y los conocimientos adecuados para servir a la población no bancarizada y enseñarles las habilidades financieras que necesitan, incluyendo ahorros, préstamos y pago de la deuda, para lograr la independencia financiera y salir de la pobreza.

## ¿Por qué considerar Mifos X ?

Como una plataforma financiera de código abierto se elimina el alto costo de desarrollo y mantenimiento. Nuestros Socios Mifos Certificados utilizan Mifos X de dos maneras :

### Socio Mifos X Implementador

Distribuye y implementa el Mifos X Comunidad App oficial en su región local junto con la provisión de alojamiento , apoyo, formación , desarrollo y otros servicios de consultoría . Los socios pueden distribuir libremente y implementar la plataforma Mifos X y la aplicación oficial de la Comunidad que se incluye con la plataforma. Usted puede construir un negocio viable implementando Mifos y la prestación de los servicios de apoyo y extenderla :

- Alojamiento y Servicios de Apoyo
- Servicios de Implementación
- Servicios de Consultoría
- Servicios de Desarrollo



### Proveedor de soluciones de plataforma

Utilice la fundación plataforma Mifos X núcleo para construir su propia solución completa , aplicación personalizada / módulo, o la integración con su propio sistema o la oferta de productos. Hay una gran cantidad de oportunidades para construir y distribuir nuevos productos y soluciones en la parte superior de la plataforma Mifos X. Hemos adoptamos la Licencia 2.0 pública de Mozilla para proporcionar a terceros la posibilidad de construir su propia cuenta o la integración de sus productos existentes con Mifos X sin dejar de asegurar la plataforma central sigue siendo de código abierto. La plataforma Mifos X contiene toda la funcionalidad básica necesaria para ofrecer servicios financieros a los pobres - todos estos servicios se exponen como APIs REST para que pueda integrar fácilmente con o ampliar Mifos X.

- Cree su propia solución
- Integrar su producto
- Construir una aplicación personalizada
- Servicios de Desarrollo

*Lea acerca de las especificaciones técnicas del Mifos X Aquí*

<http://mifos.org/resources/technical-resources/>